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Martaraises, Martarais,

Je commencerai cet édito en rendant 
hommage à Denise Beauvallet.
Durant une grande partie de sa vie, elle 
fut toujours proche des personnes se 
trouvant en situation difficile, que ce soit 
pour raison de santé, de logement ou 
pour se nourrir. 
Le décès de Denise laisse un grand vide 
sur notre commune.
Nous ne l’oublierons pas...
L’épidémie de COVID s’atténuant de 
plus en plus, nous espérons voir enfin le 
bout du tunnel. Même si elle est toujours 
présente, elle est moins prégnante et 
nous allons pouvoir nous retrouver. Bien 
entendu cela doit nous encourager à 
rester vigilant.
J’aurai une petite note de regret vis-à-vis 
des grands discours, du début d’épidémie, 
exprimés par certains sur la vie qui va 
changer. Nous devions tirer des leçons et 
des enseignements de ce qui nous arrive. 
Hélas tout cela est resté lettre morte. 
Aujourd’hui le monde est reparti dans sa 
course folle du toujours plus. 
D’après les échos reçus, la réhabilitation 
de notre Salle des Etangs est une réussite.
Lors de l’inauguration, nous avons pu 
assister à un superbe concert. Merci à 
l’école de musique et son harmonie sous 
la direction d'Alain Coudrais.

Maintenant que la Salle des Etangs est 
de nouveau disponible, nous avons pu 
organiser notre réunion publique comme 
prévu. L’ordre du jour était, me semble-
t-il, intéressant et important pour le 
devenir de Marigny les Usages, avec ses 
trois sujets principaux qui étaient, les 
finances, les travaux et enfin le lancement 
du jury de nez pour le suivi de l’unité de 
méthanisation. 
Nous pouvons regretter toutefois qu’un 
certain nombre de personnes, plus 
aptes à réagir sur les réseaux sociaux ou 
par courrier, ne se soient pas déplacés 
pour exprimer publiquement leurs 
réclamations.
Cela est bien dommage, car je pense que, 
justement, ces réunions sont le lieu pour 
s’exprimer, comme plusieurs habitants de 
la commune l’ont fait et je les remercie 
pour leur intérêt concernant le devenir de 
Marigny.
Nous arrivons sur la fin de l’année, avec 
son lot de festivités. Profitons-en pour 
nous retrouver lors du repas des ainés, du 
marché de Noël et diverses manifestations 
organisées par nos associations.
N’oubliez pas de noter sur vos calendriers 
et agendas, que nous allons enfin pouvoir 
nous réunir le 7 janvier 2022 pour la 
cérémonie des vœux dans la Salle des 
Etangs.
Je vous souhaite une très belle fin d’année.

Philippe Beaumont



VIE 
MUNICIPALE

FINANCES ET PERSONNEL COMMUNAL

2

extrait de la réunion publique du 15 octobre 2021

Comme en 2020, le taux de la taxe foncière de la part communale reste stable à 25,63 %  en 2021. Par contre,  la part départementale 
(18.56%) est reversée aux communes pour compenser les recettes de la taxe d'habitation . Cette nouveauté est neutre pour les 
contribuables.
Vous trouverez l’ensemble des documents présentés lors de la réunion publique : 
https://marignylesusages.fr/reunion-publique-15-octobre-2021/
Je reste à votre disposition pour échanger sur les finances de notre commune. 

COMMISSION JEUNESSE
Martaraises, Martarais,
La Commission Jeunesse est une nouveauté au sein de la mairie de Marigny Les Usages.
Elle vise à favoriser les échanges entre les jeunes de la commune et la municipalité. 
Pour cela, il y a des réunions durant lesquelles nous pouvons échanger tous ensemble 
et faire part de nos souhaits.
Actuellement, elle est représentée par  13 jeunes : Léa, Yaël, Martin, Erwan, Mathis C., 
Rose,  Olympe, Chloé, Ruben, Mathis F., Daven, Noé et Ana Rita. 
Notre but est de dynamiser la jeunesse au sein de la commune et de mettre en place 
diverses actions.  
Durant cette année, nous allons nous investir autour de différents projets. 

Nous développerons un projet intergénérationnel pour apporter notre aide aux personnes 
âgées de la commune qui le souhaiteraient.
L’environnement sera également un des thèmes sur lequel nous développerons des projets 
car prendre soin de notre planète est important. 
Le sport sera aussi abordé avec le City Stade à côté de l’école. Nous accompagnerons la 
municipalité pour le futur projet d’un nouveau City Stade. 

Si tu es collégien(ne), lycéen(ne) ou même étudiant(e), que tu es intéressé(e) par la 
Commission Jeunesse, n’hésites plus et REJOINS-NOUS.  
Plus nombreux nous serons, plus nos actions seront belles !

Si vous le souhaitez, vous pouvez répondre à notre questionnaire en ligne :  
https://forms.gle/CR86pmG9pW14Dtys9
Si vous avez une question ou que vous souhaitez nous joindre : 
mairie@marignylesusages.fr

Josette Lazareno



Bonjour Cynthia Sailer, parlez-nous de vous ,,,

«Je suis la nouvelle responsable des services périscolaires 
de votre commune depuis la rentrée, j’ai 29 ans et je suis maman d’un petit garçon 
de 2 ans.
Lycéenne, déjà, pendant mes vacances scolaires j’étais animatrice pour le centre Aselqo 
Saint Marceau, puis j’ai suivi des études dans le secteur de l’animation.
Un contrat Avenir m’a permis d’être animatrice référente maternelle à Boigny 
sur Bionne. J’ai passé, ensuite un diplôme d’état car j’avais pour objectif de devenir directrice. 
Aujourd’hui, c’est chose faite. Maintenant je me laisse un petit temps d’adaptation et puis très vite, 
nous allons travailler à développer d’avantage l’accueil de loisirs. Et je terminerai en remerciant 
l’équipe du service périscolaire pour son très sympathique accueil.»
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FINANCES ET PERSONNEL COMMUNAL ECOLE

Murielle Buleon

La semaine du 11 octobre, la municipalité, l'école et l'APEM, 
ont organisé la semaine du goût à l'école. Plusieurs classes ont 
pu recevoir à Marigny des agriculteurs ou aller les rencontrer 

directement dans leurs fermes.  Ils ont pu goûter au lait de chèvre,faire des ateliers cuisine ou 
ramasser des légumes. Les élèves ont compris l'importance de "consommer local".
Merci encore à la ferme de la Mardelle, au jardin de l'Étoile , la bonne pâte de Beauce et le 
moulin de Saint Lyé. N'hésitez pas à leur rendre visite.

Depuis le mois de septembre,les premières cartes anniversaire 
confectionnées par des enfants du périscolaire arrivent dans les 
boites aux lettres de nos ainés.

Denise Beauvallet nous a quitté...
Une belle personne, tournée 
inlassablement vers les autres... 
Elle s’est investie au sein de l’association 
Familles Rurales un bon nombre d’années. 
Ces années durant lesquelles elle a œuvré 
sans compter, toujours disponible auprès 
des personnes âgées dans la difficulté 
parfois, dans l’isolement souvent... 
Elle s'est aussi occupée des petits et des 
ados avec le centre de loisirs, les sorties 
pour les jeunes. 

CCAS

Le Point Habitants
Les conditions sanitaires s'améliorent. Nous 
allons pouvoir reprendre notre réflexion sur 
la création du Point Habitants.
Le Point Habitants :
Un lieu où s'informer
Un endroit où l'on peut être aidé, accompagné 
dans ses démarches administratives et 
sociales
Un espace pour se réunir, échanger ses 
connaissances, accueillir les nouveaux 
arrivants….
Nous aimerions construire ce projet avec 
vous. Aussi que souhaiteriez-vous y trouver ?
Vos idées seront les bienvenues, à cet effet 
une boite à idées sera à votre disposition sur 
le marché de Noël le 12 décembre.
Vous pourrez aussi, si vous le souhaitez, y 
glisser vos coordonnées afin que nous vous 
contactions.

Plus récemment, elle nous avait rejoints 
au sein du CCAS. 
J'ai, personnellement, apprécié nos 
échanges et j ‘en garderai un merveilleux 
souvenir. 
Les membres du CCAS ainsi que les 
membres de l'association Familles Rurales 
te remerciont. 

Denise, tu vas nous manquer...

Atelier numérique
Il reste des places...vous êtes 
débutant, peu expérimenté, 
vous souhaitez vous 
perfectionner ?
Venez nous rejoindre à 
l'atelier numérique le 2 eme 
jeudi du mois à 10h salle 
ARA MARTIS.
Ces ateliers sont gratuits, 
ouvert à tous .
Seule la cotisation 
d'adhésion annuelle à 
Familles Rurales vous sera 
demandée.

SEMAINE DU GOÛT

CARTE D'ANNIVERSAIRE

PERISCOLAIRE

COMMISSION JEUNESSE



URBANISME

Herve Margot

Aménagements de sécurité sur 
voiries

Le planning prévisionnel travaux des 
différents aménagements à réaliser est 
le suivant :

Travaux de requalification de la rue 
des Jardins

Le Conseil Municipal a inscrit la 
requalification de cette rue au Plan 
Pluriannuel d’Investissement.
Des réflexions seront menées 
prochainement sur les aménagements 
à réaliser en concertation avec les 
riverains lors de réunions publiques.

Liaison rue du Pégas et Gros Orme

Une réflexion est menée actuellement 
avec la Métropole sur les possibilités 
de relier ces deux rues, en la rendant 
accessible seulement aux engins de 
collecte des ordures ménagères, avec 
barrières amovibles verrouillées,  avec 
aménagement d’une liaison douce 
pour les piétons et cyclistes.

Là encore, une concertation sera 
engagée avec les riverains pour 
présenter les différentes solutions 
possibles d’aménagement discutées 
avec les services de la Métropole.

- Aménagement chicane en entrée 
de commune rue de la Pierreuse : 3 
semaines à partir du 26 octobre 2021
- Pose de coussins lyonnais rue du Four 
à Chaux : 1 semaine à partir du 
02 Novembre 2021
- Aménagement d’une chicane rue 
de la gare en entrée de commune 
direction Chanteau : 1 semaine à partir 
du 2 Novembre 2021
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Murielle Buleon

Banque alimentaire
Chaque année, le dernier week-end de novembre, les Banques Alimentaires organisent leur Collecte Nationale dans les 
magasins partout en France. Cette année, elle aura lieu les 26, 27 et 28 novembre 2021.  Ce week-end de solidarité est 
l'unique moment durant lequel les bénévoles Gilets Orange font appel à la générosité du grand public. A Marigny, elle se 
déroulera le samedi et dimanche matin devant notre épicerie. Nous comptons sur vous.



URBANISME

ENVIONNEMENT

Jury de nez

En partenariat avec Orléans Métropole, 
la centrale Engie Biogaz et la mairie de 
Marigny les Usages, Lig’Air organise 
un recrutement pour la création d’un 
observatoire des odeurs autour de 
l’unité de méthanisation sur notre 
commune.
Vous trouverez dans ce bulletin 
municipal un document expliquant la 
démarche et les missions du jury de 
nez.
Cette démarche s'adresse à l'ensemble 
des habitants majeurs sur tout le 
territoire de la commune.
Plus vous serez nombreux à participer 
à ce jury, plus les résultats de cette 
étude seront exploitables et pertinents. 
Nous comptons sur vous !
Si vous êtes intéressé, vous pouvez 
télécharger le bulletin d’inscription 
sur notre site internet ou obtenir un 
formulaire papier directement en 
mairie.
Pour plus d’informations, n’hésitez pas 
à contacter la mairie (02.38.75.04.15) 
ou Lig’Air (02.38.78.09.49)

Les aménagements paysagers

Nous poursuivons nos premières 
actions et études sur les aménagements 
paysagers sur la commune :
•    Le verger à coques en début d’année
•  L’aménagement du bassin d’orage 
de Labbé Lerminier, en collaboration 
avec La Métropole, le maître d’œuvre, 
qui sera à finaliser en 2022
•  L’aménagement du cimetière plus 
approprié : nous envisageons une 
réalisation à l’automne 2022 : certains 
espaces seront végétalisées, une partie 
des allées retraitées en béton broyé 
facilitant ainsi l’entretien, l’autre partie 
restant engazonnée. Les inter-tombes 
seront traitées pour éviter la repousse 
des herbes folles, joints silicone, bande 
en mortier, rouleau de sedum, selon 
l’espace existant.

•  Nous allons postuler à l’appel 
à projet « objectif MARES »:  ce 
programme financé par le Plan de 
Relance a pour objectif de recenser un 
maximum de mares communales et 
privées afin de mieux les connaître et 
les prendre en compte dans les trames 
vertes et bleues. Certaines pourraient 
être restaurées suivant leurs enjeux 
environnementaux. Dans un 1er temps 
seules  les mares communales seront 
prises en compte dans le Loiret.
Ces différentes actions sont en 
cohérence avec le processus du TEN 
(déjà présenté à plusieurs reprises) et 
prennent en compte les conclusions 
de notre IBC (Inventaire de Biodiversité 
Communale). 
Nous invitons l’ensemble des Martarais  
à la restitution de ces conclusions  
le vendredi 26 novembre à 19h à 
la Salle des Etangs. Le LNE (Loiret 

Nature Environnement) présentera 
l’ensemble du processus  et les fiches 
de gestion qui en ressortent. Ces fiches 
représentent les actions concrètes à 
mener pour préserver la biodiversité 
sur les sites sélectionnés sur le territoire 
de la commune.
Vous qui avez démontré votre intérêt, 
en particulier lors des récents 24h 
de la biodiversité, pour cet  aspect 
environnemental de notre territoire, 
n’hésitez pas à venir vous exprimer sur 
le sujet.  

5Gilles Lendom
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LA VIE 
A 

MARIGNY

Un grand merci à tous !!!

Nous souhaitons 
s i n c è r e m e n t 
remercier tous les 
martarais qui ont 
participé à cette 
1ère collecte de 
don du sang.

Cet évènement a été un succès !
Nous souhaitons également remercier 
toute l'équipe sympathique de 
l'Etablissement Français du Sang, 

pour leur dévotion, l'accueil des 
donneurs et le temps passé, 
toujours dans la bonne humeur.
Un bilan plus que positif avec 73 
personnes qui se sont présentées 
dont 16 pour la première fois 
et 65 qui ont pu être prélevées. 
La majorité des donneurs de sang 
habitent Marigny.
Parmi les donneurs, 21 avaient déjà 
donné leur sang en 2021 , 18 n’avaient 
pas donné depuis 2017 et avant.

La maison du don de l'EFS souhaiterait 
organiser 2 collectes dans l'année. Nous 
reviendrons vers vous afin de vous 
communiquer les dates et espérons que 
vous serez aussi nombreux. 

Inauguration de la salle des Etangs

Nous avons eu le plaisir d'inaugurer la salle des Etangs le 25 
septembre dernier.
En raison du contexte sanitaire, nous avons choisi de faire 
l'inauguration en deux temps :

Le matin, en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, du conseiller 
régional David Jacquet et de la conseillère département Marie-
Agnès Courroy, Philippe Beaumont, notre maire, a inauguré la 
salle des Étangs.

En début de soirée, l'association Art Musique Loisirs nous a fait 
l'immense plaisir d'offrir un concert à tous les Martarais. Des 
musiques classiques et récentes jouées par 50 artistes pleins de 
talents.
Nous les remercions pour cette superbe prestation musicale.



L’association des parents d’élèves 
est repartie pour une nouvelle 
année ! Toujours motivés pour de 
jolis projets en faveur des petits 
martarais, nous lançons dès à 
présent l’opération « chocolats de 
Noël » dont les bénéfices serviront 

à financer une partie du spectacle de Noël des enfants.
Vous trouverez, joint à cet écho, le catalogue et le bon 
de commande « Alex Olivier ». 

 La date limite de commande est le 10 Novembre 2021 et le bon de 
commande et le règlement sont à déposer dans la boite aux lettres APEM 
(située au début du chemin piétonnier menant à l’école).
Vous pouvez aussi commander sur la boutique en ligne asso.initiative.fr 
avec le code accès PEPSWH
Nous comptons sur vous pour partager au maximum ce catalogue avec 
votre entourage ! 

Le bureau APEM 

7

ASSO’ INFOS

Chorale Ami-Voix
La chorale  « Ami-Voix » est heureuse de vous inviter à son premier concert 
de reprise d’après Covid , le dimanche 21 novembre 2021 à 16h Salle des 
Etangs. Ce sera un petit concert qui vous emmènera à la découverte de 
divers univers musicaux - musiques de film , œuvres classiques et
 contemporaines…
Venez nombreux nous écouter !

En septembre et octobre 2021, de nouveaux participants 
nous ont rejoints au club des ainés, qui a lieu un jeudi 
après-midi sur deux à la salle Ara Martis. Les prochains 
clubs auront lieu les 4, 25 novembre, 2, 16 et 30 décembre 
2021. 
N’hésitez pas à nous rejoindre !
Le repas des ainés adhérents aura lieu le vendredi 3 
décembre 2021 à la Salle des Etangs. Un menu de qualité 
préparé par un traiteur sera servi aux convives pour ce 
moment privilégié d’échanges et de convivialité. 
L’Assemblée Générale de l’association se déroulera le 
samedi 15 janvier 2022 à la Salle des Etangs.
Vous pouvez nous joindre à l’adresse mail suivante : 
asso.marigny-les-usages@famillesrurales.org
Suivez-nous sur Facebook:  
https://www.facebook.com/FamRurMarignyLesUsages

Bonjour à tous les Martaraises et Martarais,
Après une pause estivale, notre article aujourd’hui c’est 
sur le karting. On adore y aller ! 
Nous allons au Karting 45 à Saint Benoit sur Loire. 
L’équipe est géniale avec nous. Elle est accueillante et 
à l’écoute. Alors si vous aimez le Karting allez les voir 
sans hésitation. 

On y va principalement l’été, c’était la 2ème année cette fois. 
 Avant de prendre le volant, l’équipe du Karting nous explique 
les règles de sécurité qui sont très importantes car on ne veut 
pas d’accident !        
Nous sommes 2  à conduire un Kart tout seul et les autres sont 
en biplaces avec nos encadrantes.  
A très vite pour notre prochain article.
Amélie, Benoit, Sandrine, Coline, Clémence et Alexandre. 
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La nouvelle saison a repris dans la Salle des Etangs pour le plus grand plaisir des participants, et à l‘Espace 
Pierre Cailleaud pour la musculation. Les habitués ont été ravis de retrouver le chemin du sport et ont été 
rejoints par de nouveaux participants. Nous leur souhaitons la bienvenue.
Les nouvelles activités ont fait le plein: Kuduro’Fit le mercredi soir et Multi-sport le mardi soir. Il reste encore 
des places le jeudi pour les enfants de 8 à 11 ans. N’hésitez pas à nous contacter, il est encore temps de 
commencer après les vacances de la Toussaint.
Nous vous informons que l’Assemblée Générale de l’ESM se tiendra le vendredi 19 novembre 2021 à 20h à 
la Salle des Etangs.
N’oubliez pas qu’actuellement le pass-sanitaire est nécessaire pour pratiquer une activité sportive. 
Ce document doit toujours être en possession des participants en cas de contrôle par les autorités 
compétentes.

Evelyne Billard 06 25 53 06 61  &  Fabrice David 06 63 38 35 67 

« Le Football à Marigny : 
Une rentrée réussie… » 

Grand succès pour notre rentrée avec 
de nombreuses nouvelles têtes et plein 
de sourires . Près de 200 licenciés ( c’est 
un record ) vont représenter le club 
chaque weekend .…

• Ecole de Foot : environ 120 jeunes 
répartis sur 5 catégories des U 6 au U 15 
.La qualité de son accueil , l’ambiance 
familliale et ses actions sportives et 
extra sportives permettent à l’ESM 
Foot d’accueillir de nombreux jeunes 
footeux de Marigny , Rebrechien , 
Chanteau , Loury , Trainou et Vennecy  
pour le plus grand bonheur de nos 
éducateurs .

Nos éducateurs seront assistés par 2 
jeunes en mission Service Civique : 
Allan et Robin .
Bienvenue à tous et merci aux parents 
de leur confiance.

•  Seniors :  2 équipes vont défendre les 
couleurs de Marigny en 1ère division 
et 4 ème division départementale 
avec beaucoup d’ambition pour cette 
saison.

• Loisirs:  Dans une ambiance 
conviviale et sympathique , nos loisirs 
se retrouvent chaque Vendredi soir 
pour les matchs ou entrainements . 

•   La Sablonnière: La séance découverte 
du foot du Mercredi après midi est 
attendue par tous …Que du plaisir …!!!

•  Manifestations :  dates à retenir pour 
la fin d’année 2021
Marché de Noël : le Dimanche 12 
Décembre
Arbre de Noël de l’Ecole de foot : le 
Mardi 14 Décembre ,18h00 ; Salle des 
Etangs.
Pour poursuivre son développement et 
assurer un encadrement de qualité pour 
toutes ses équipes , le club recherche 
des dirigeants et des bénévoles ….!!!!

N’hésitez pas à nous contacter.

Pour tout renseignement sur notre 
club :
Contacter:  Lionel Erit au 07 83 57 00 08  
ou Raphaël Bignet 06 84 37 78 42

Comme  nos 700 abonnés, suivez la vie 
de votre club sur notre page facebook 
ES.Marigny Foot

Votre présence, c’est notre force … !!!

Le jardin des jeunes pousses et l’école ont proposé aux enfants un défi collectif en réalisant la plus grande 
pyramide de citrouille.
Défi relevé !
Le jardin pédagogique a également été le point de rassemblement traditionnel pour nos petits monstres 
d’Halloween.

Un nouveau bureau vient de prendre ses fonctions :
Président : Benjamin BEC
Vice-président : Philippe BEAUMONT
Trésorière : Michèle LOMBARDIN
Trésorier adjoint : Philippe COCHARD
Secrétaire : Marie-Aline MAISON
Secrétaire adjointe : Jean-Pascal LAMBERT
Membres : Laure PELLE, Aude VANNIER, Pierre DE LAVALETTE
 
Merci également aux nouveaux bénévoles qui nous rejoignent ! Christine, Agnès, Ludovic, Clément et Guy!
  Le jardin se met maintenant au repos pour quelques mois afin de mieux se réveiller au printemps.

Benjamin BEC
JJP
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Le Beaujolais Nouveau arrive le 18 Novembre 
2021 à Marigny

Renouons avec nos vieilles traditions autour d’un petit 
verre de « Beaujol-Pif ».
Venez nombreux fêter cet évènement.

Soirée Théâtre le 4 décembre 2021 

La troupe Bastringue du CJF remonte sur les planches pour nous 
présenter sa nouvelle pièce de théâtre.
Venez profiter d'une soirée proche de chez vous. 

Dicton : « Brouillard en novembre, l’hiver sera tendre. Décembre 
sous la neige, la récolte se protège »

Le dimanche 17 novembre s'est tenu le dernier événement coorganisé par notre association Marigny A Toi De Jouer et 
l'APEM: le loto des enfants. 

Plus de 110 participants ! Encore bravo à tous les gagnants    ! 
Merci pour votre participation au loto, au tournoi de pétanque, au goûter jeux partagés... 
Ces années avec vous étaient remplies de moments de 
partage, de convivialité et surtout de rigolade.
Bonne continuation à toutes les associations martaraises et n'hésitez pas à les rejoindre en tant que bénévoles ! 
Elles ont besoin de vous.
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L’’Echo BIO
24H de la biodiversité

Une vie quasi normale semble avoir repris ses droits permettant de relancer nos actions en faveur de 
la préservation de notre environnement naturel et de sa biodiversité.
C’est ainsi que le grand RDV, dimanche 17 octobre, des 24h de la biodiversité a permis de mobiliser 
bon nombre de personnes qui désirent s’impliquer au sein de la commune, à des degrés divers, 
dans cette mission grâce à :

•  L’intervention interactive à l’école avec toutes les classes, les enseignants étant partie prenante dans toutes nos actions 
à titre pédagogique  sur les différents thèmes du développement durable, ce qui leur permet de prolonger leur travail de 
fond avec les enfants,
•  L’action du CLUB 21 qui a parfaitement assuré son rôle d’organisateur, chacun ayant rempli parfaitement sa tâche,
•  La présence de nombreux martarais sensibilisés par la cause écologique qui ont adhéré à cette initiative: pou preuve, la 
soixantaine de personnes lors des 4 visites pédagogiques guidées par Lucien Maman, expert écologue habitant à Marigny,
•  Le dynamisme et l’intérêt des enfants, ce qui a permis aux familles de profiter d’une balade instructive dans ce cadre 
bucolique qu’est le parc de Charbonnière,
•  La présence de la plupart des élus qui ont participé pour certains, 
•  Le travail du service technique qui nous a également bien épaulé.  
Certes le soleil était de la partie, et nous a bien aidés à atteindre l’objectif de cette manifestation qui a été principalement de 
faire découvrir les richesses naturelles de ce site. Ce fut également l’occasion de faire une 1ère approche sur les conclusions 
de notre IBC dans le 1er stand. Le 2ème stand a permis aux enfants de participer à des jeux. Le 3ème stand était consacré à 
la présentation du  SIBCCA (Syndicat des rivières de la Bionne et de ses affluents) avec des illustrations de son rôle.
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Vous êtes commerçant, artisan ou auto-entrepreneur et vous souhaitez avoir un encart publicitaire dans l'Echo des Usages. 
Vous pouvez compléter le formulaire via le site internet de la mairie, rubrique ECHO DES USAGES et le retourner par mail à 
l'adresse mail mairie@marignylesusages.fr ou par courrier postal : Mairie Place de l’église - 45760 Marigny Les Usages

Voici les nouveautés du réseau TAO sur nos lignes de Marigny les 
Usages à partir du 3 janvier 2022 :
- La ligne 12 remplace la ligne 15. L’itinéraire est simplifié en 
reliant la Gare des Aubrais , Léon Blum sans passer par le centre 
de Boigny sur Bionne. Elle dessert les zones d’activités , les 
établissements scolaires et le centre de Saint Jean de Braye. Un 
bus passera toutes les 60 minutes du lundi au vendredi de 6h à 
20h30.
- La nouvelle ligne « Scolaire »  57 : c’est un nouveau service 
dédié aux élèves du lycée Monod. Elle sera complémentaire avec 
la ligne 12 pour une répartition plus équilibrée. 
- La ligne « Express » 44 : Remplace la ligne 72. Elle est assurée 
par les cars Rémi du lundi au dimanche pour rejoindre la gare 
routière d’Orléans. 
Pour compléter le réseau, la zone du service de Transport à la 
demande Résa’Est est disponible sur l’ensemble de la commune. 
Il vous permet de voyager en direction de Boigny Sur Bionne, 
Chanteau, Saint Jean de Braye, Fleury les Aubrais, Combleux, 
Mardié, Semoy, Chécy et Bou. Une correspondance est possible 
avec la ligne Tram A, Tram B ou des lignes de Bus à forte fréquence. 
Son fonctionnement est étendu de 6h à 21h tous les jours.



INFO
AGENDA

ETAT CIVIL
ETAT CIVIL

Ils sont né(e)s
- Éva, Mathilde, Juliette LE BOUCHER 
JUNGER le 29/07/2021
- Mahé, Rachid, Van-Khong 
AOUCHAL le 04/08/2021
- Nina, Marie-Lyne Fabienne CAMA-
RA dit Nicolaï le 28/08/2021

Ils se sont mariés
- DUMAZY Olivia et SALEEM Shahid 
le 21/10/2021

Ils se sont décédé(e)s
- Raza, Hussain, Shahid MOHAM-
MAD le 04/09/2021
- Denise, Annette, Eliane, Claudette 
LECOINTE épouse BEAUVALLET 
le 14/09/2021

INFOS UTILES

Ouverture de la mairie au public : 
- Lundi de 08h30 à 12h30 
- Mardi de 15h00 à 18h30
- Mercredi de 08h30 à 12h30 
- Jeudi de 15h00 à 18h30 
- Vendredi de 08h30 à 12h30
Ces horaires sont suceptibles de 
changer en fonction de l'évolution 
de la situation sanitaire locale.

TEL : 02 38 75 04 15
E-mail : mairie@marignylesusages.fr
Site internet : www.marignylesusages.fr

Samu : 15   /    Pompiers : 18
Gendarmerie : 17 ou 02.38.46.83.60
ERDF: 09.72.67.50.45
Kinésithérapeute, Mme Alexandre: 
02 38 21 09 13
Infirmière, Mme Manso:
06 24 92 03 84
Médecin, Dr Ramstein:
09 54 37 58 63

Horaires déchetterie:
Novembre
lundi : 14h- 18h30
du mardi au vendredi : 09h-12h / 
14h-18h30
samedi : 09h-18h30
dimanche : 09h-13h
Décembre
lundi : 14h- 17h30
du mardi au vendredi: 10h-12h / 
14h-17h30
samedi : 09h-12h / 14h-17h30
dimanche : 09h-12h
(port du masque obligatoire)

10-31-3175 / Certifié PEFC / Ce produit 
est issu de forêts gérées durablement et 
de sources contrôlées. pefc-France.org. 

Ne pas jeter sur la voie publique.

Directeur de la publication: Philippe Beaumont
Conception: Marine Rocher
Photos: Sonia Asselin
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Tiré en 750 d’exemplaires

A G E N D AA G E N D A
"Au regard de l'évolution de la situation sanitaire 
des modifications de dates ou d'horaires peuvent 

avoir lieu"

Date Manifestation Horaire Lieu
Jeudi 11 novembre Anciens Combattants - Armistice 9h30 centre bourg
Jeudi 18 novembre CDF - Beaujolais Nouveau 19h salle des Étangs

Samedi 20 novembre Mairie - Repas des aînés 12h salle des Étangs

Vendredi 3 décembre Familles Rurales - Repas des 
adhérents 12h salle des Étangs

Samedi 4 décembre CDF - Soirée Théâtre 20h salle des Étangs

Dimanche 5 décembre Anciens combattants - Hommage 
aux morts de la guerre d’Algérie 9h30 centre bourg

Dimanche 12 décembre Mairie et les associations - Marché 
de Noël 8h-17h centre bourg

Mardi 14 décembre ESM Foot - Arbre de Noël 18h Salle des Etangs
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Les prochains 
ramassages des 
déchets jaunes 
sont les 5 et 19 
nov. et les 3, 17 
et 31 déc. 2021

Voici les prochaines dates de régulation 
du grand gibier dans la forêt de Marigny 
les Usages:
Le mardi 09 novembre 2021
Le mardi 14 décembre 2021
Le mardi 18 janvier 2022
Le mardi 15 février 2022
Nous vous remercions de respecter 
l'interdiction de se promener sur ces lieux 
à ces dates.

Régulation du grand gibierPlaces de stationnement pour véhicule 
électrique et pour personne à mobilité 

réduite

Sur la commune de Marigny se trouvent 
2 places de stationnement pour véhicules 
électriques.
Vous bénéficiez de 2h de recharge 
gratuites.
Ces places sont strictement réservées 
pour des véhicules ayant besoin de 
se brancher électriquement pour se 
recharger.
Aussi, il est interdit de se garer dessus 
pour toute autres raisons sous peine 
d'une  contravention de 35€.
Des capteurs se situant sur la place de 
stationnement détectent la présence d'un 
véhicule et préviennent les services de la 
métropole. Ils sont également prévenus 
automatiquement que le véhicule utilise 
la borne de rechargement dès qu'il est 
branché. Si vous n'utilisez pas la borne 
électrique, alors vous êtes amendable.
Il en est de même avec les places 
handicapés. Si vous stationnez sans 
présenter la carte Mobilité Inclusion, 
vous vous exposez à une amende de 
135€.


